



# PARROQUIA SAN IGNACIO



XX DOMINGO EN TIEMPO ORDINARIO

[www.sanignaciopr.org](http://www.sanignaciopr.org)

16 de Agosto de 2015

**E**n aquel tiempo, Jesús dijo a los judíos: “Yo soy el pan vivo, que ha bajado del cielo; el que coma de este pan vivirá para siempre. Y el pan que yo les voy a dar es mi carne, para que el mundo tenga vida”.

Entonces los judíos se pusieron a discutir entre sí: “¿Cómo puede éste darnos a comer su carne?”

Jesús les dijo: “Yo les aseguro: Si no comen la carne del Hijo del hombre y no beben su sangre, no podrán tener vida en ustedes. El que come mi carne y bebe mi sangre, tiene vida eterna y yo lo resucitaré el último día.

Mi carne es verdadera comida y mi sangre es verdadera bebida. El que come mi carne y bebe mi sangre, permanece en mí y yo en él. Como el Padre, que me ha enviado, posee la vida y yo vivo por él, así también el que me come vivirá por mí. **Jn 6, 51-59**



**Salmo Responsorial: R/...Haz la prueba y verás qué bueno es el Señor.**

### Preguntas a propósito del Evangelio

«El que come mi carne y bebe mi sangre habita en mí y yo en él.» (Jn 6, 56)

- ¿Mi fe me permite creer que, cada vez que participo del banquete al que Jesús me invita cada semana, Él forma parte de mí?
- ¿Estoy convencido de que lo que de bueno hago es más obra suya que mía?
- ¿Podré algún día afirmar con san Pablo que ya no soy yo sino Él quien habita en

Una espina de Experiencia,  
vale más que un bosque  
de Advertencias.

### Reflexión al Evangelio: LO DECISIVO ES TENER HAMBRE DE JESÚS.

El evangelista Juan utiliza un lenguaje muy fuerte para insistir en la necesidad de alimentar la comunión con Jesucristo. Solo así experimentaremos en nosotros su propia vida. Según él, es necesario comer a Jesús: «El que me come, vivirá por mí».

El lenguaje adquiere un carácter todavía más agresivo cuando dice que hay que comer la carne de Jesús y beber su sangre. El texto es rotundo. «Mi carne es verdadera comida, y mi sangre es verdadera bebida. El que come mi carne y bebe mi sangre habita en mí y yo en él».

Este lenguaje ya no produce impacto alguno entre los cristianos. Habitados a escucharlo desde niños, tendemos a pensar en lo que venimos haciendo desde la primera comunión. Todos conocemos la doctrina aprendida en el catecismo: en el momento de comulgar, Cristo se hace presente en nosotros por la gracia del sacramento de la eucaristía.

Por desgracia, todo puede quedar más de una vez en doctrina pensada y aceptada piadosamente. Pero, con frecuencia, nos falta la experiencia de incorporar a Cristo a nuestra vida concreta. No sabemos cómo abrírnos a él para que nutra con su Espíritu nuestra vida y la vaya haciendo más humana y más evangélica.

Comer a Cristo es mucho más que adelantarnos distraídamente a cumplir el rito sacramental de recibir el pan consagrado. Comulgar con Cristo exige un acto de fe y apertura de especial intensidad, que

se puede vivir sobre todo en el momento de la comunión sacramental, pero también en otras experiencias de contacto vital con Jesús.

Lo decisivo es tener hambre de Jesús. Buscar desde lo más profundo encontrarnos con él. Abrírnos a su verdad para que nos marque con su Espíritu y potencie lo mejor que hay en nosotros. Dejarle que ilumine y transforme zonas de nuestra vida que están todavía sin evangelizar.

Entonces, alimentarnos de Jesús es volver a lo más genuino, lo más simple y más auténtico de su Evangelio; interiorizar sus actitudes más básicas y esenciales; encender en nosotros el instinto de vivir como él; despertar nuestra conciencia de discípulos y seguidores para hacer de él el centro de nuestra vida. Sin cristianos que se alimenten de Jesús, la Iglesia languidece sin remedio. \* JAP

P. Lawrence P. Searles, SJ

**Párroco**

\*\*\*\*

P. Joseph Hill, SJ

**Vicario**

\*\*\*\*

### Horario de Misas

De lun. a sáb:

8:00 am y 5:30 pm

\*\*\*\*

Domingo:

8:00 am,

9:30 am (Inglés),

10:15 am (cond. Jardines),

11:30 am y

7:30 pm

\*\*\*\*

### Confesiones

Desde 4:15 a 5:15pm

todos los sábados, y por cita

previa

\*\*\*\*

### Horario de Oficina:

De lunes a viernes: 8:30 a 12:00 am.

y de 1:30 a 4:00 pm.

[parroquiasanignaciopr@hotmail.com](mailto:parroquiasanignaciopr@hotmail.com)

[www.sanignaciopr.org](http://www.sanignaciopr.org)

\*\*\*\*

Urb. Sta. María C/Narciso 1904

San Juan, PR 00927-6706

Tel. (787) 751-7512

### \* TWEETS DEL PAPA FRANCISCO\*

11 de agosto: *El encuentro con Cristo es capaz de transformar completamente nuestra vida.*

8 de agosto: *Todos somos pecadores. Dejémosnos transformar por la misericordia de Dios.*

6 de agosto: *En una familia cristiana aprendemos muchas virtudes. Sobre todo a amar sin pedir nada a cambio.*

4 de agosto: *Dejemos que el amor de Dios se arraigue en nosotros, así seremos capaces de darnos a los demás.*



## JESÚS, NO SÓLO ES ANFITRIÓN ES TAMBIÉN LA COMIDA

Al pie de una gigantesca montaña de China vivía un padre con sus tres hijos. Eran una familia sencilla y muy unida. El padre veía cómo muchos viajeros pasaban por allí ansiosos de escalar la montaña peligrosa. Pero ninguno regresaba. Los tres hijos oían las historias que se contaban sobre la montaña. Decían que su cumbre estaba hecha de plata y oro. A pesar de los muchos consejos del padre, los tres hermanos decidieron probar fortuna.

En el camino, bajo un árbol, estaba sentado un mendigo al que nadie ayudaba ni le prestaba la menor atención. Uno tras otro, los hijos se perdieron por la montaña. Uno se quedó en la casa de la buena comida, otro en la casa del vino y el tercero en la casa del juego. Los tres, esclavos de su avaricia, se olvidaron de la casa paterna y del padre.

El padre los echaba de menos y, peligros aparte, se fue en su búsqueda. - El padre vio al mendigo sentado bajo el árbol y le pidió consejo.

"La montaña te devolverá a tus hijos si encuentras algo casero que les haga recordar el amor de la familia".

El padre fue a casa, preparó un tazón de arroz y dio una parte al mendigo por su sabiduría. Más tarde encontró a sus hijos y cuidadosamente puso un grano de arroz en cada una de sus lenguas, uno a la vez. Y así su verdadera vida se les fue revelando.

Volvieron a casa con su padre y volvieron a ser la familia sencilla y unida de antes.

Sólo un grano de arroz sobre sus lenguas y la casa, la mesa y el amor revivió en sus corazones. El padre tuvo que darles la verdadera comida, algo casero, de siempre, para hacerles descubrir su identidad.

¿De qué nos alimentamos cada día? ¿Cuál es nuestra dieta? ¿A qué mesa nos sentamos, a la de la Sabiduría y Jesús o a la mesa de la locura?

Con frecuencia, personas aparentemente sensatas, incluidos todos nosotros, nos alimentamos de la comida que produce preocupaciones y ansiedades, egoísmo e intolerancia, odio y desesperación, es decir, la mesa de la locura.

"Venid a comer mi pan y a beber el vino que he mezclado; dejad la inexperiencia y viviréis, seguid el camino de la prudencia".

Aquí, en la iglesia, Jesús es no sólo el anfitrión es también la comida, el celebrante, el sacerdote, la mesa, el pan y el vino. Y, nosotros, reunidos en este lugar, formamos el pueblo de Dios y compartimos los dones que Dios nos da para el viaje de la vida.

Nosotros necesitamos amor verdadero y hermanos verdaderos con los que reír, llorar, rezar... Podemos tener lo mejor de todo lo que existe pero si no nos sabemos amados por Dios y los hermanos nos secamos y morimos.

Cuando comemos el cuerpo y bebemos la sangre de Cristo nos hacemos un poco más cristianos. Los primeros cristianos decían "no podemos vivir sin celebrar el día del Señor". Cuando celebramos el día del Señor y compartimos su mesa nos comprometemos a:

- Mejorar nuestras vidas.
- Crear unidad.
- Compartir nuestro pan.
- Amar a los hermanos.
- Luchar por la justicia y la paz.
- Abrir nuestros corazones a todo lo que es bueno.
- Ser fieles a esta mesa, la mesa del Señor.
- Discernir la sabiduría de la propaganda.

La dieta de Jesús versus las dietas de adelgazamiento.

\*\*\*

## Palabras del Papa Francisco para la Jornada Mundial de la Paz; 11 de agosto/15

«“Vence la indiferencia y conquista la paz”»

Este es el título del Mensaje para la 49ª Jornada Mundial de la Paz, elegido por el Papa Francisco, que se celebrará el 1 de enero de 2016 y fue difundido esta mañana en un comunicado del Pontificio Consejo de Justicia y Paz.

### La indiferencia mal de nuestro tiempo

La indiferencia de nuestro siglo, se lee en el comunicado, “es a menudo, vinculada a diversas formas de individualismo que producen aislamiento, ignorancia, egoísmo y, esto lleva al desinterés”. Y “el aumento de las informaciones de por sí no es sinónimo de aumento de atención a los problemas, si no es acompañado de una apertura de las conciencias en sentido solidario; para obtener tal objetivo es indispensable la contribución que pueden dar todos los actores sociales”.

### Tierra de conquista

El esfuerzo común demuestra como la paz es conquistada. “No es, precisa el Dicasterio Vaticano, **un bien que se obtiene sin esfuerzos, sin conversión, sin creatividad y sin dialéctica**”. “Se trata, se señala en el documento, de sensibilizar y formar al sentido de responsabilidad respecto a las gravísimas cuestiones que afligen la familia humana, como el fundamentalismo y sus masacres, las persecuciones a causa de la fe y de la pertenencia étnica, las violaciones de la libertad y de los derechos de los pueblos, el abuso y la esclavitud de las personas, la corrupción y el crimen organizado, las guerras que causan el drama de los refugiados y de los emigrantes forzados”. Actuando de este modo, se logrará tener acceso, también a las oportunidades y posibilidades para combatir estos males, en esta óptica se lee en el comunicado, la maduración de una cultura de la legalidad, de la educación al diálogo y a la cooperación, que en este contexto, son formas fundamentales de reacción constructiva”.

### No más esclavos

El tema para la Jornada Mundial de la Paz 2016 está relacionado al del presente año, «**No más esclavos, sino hermanos**», con el cual el Papa Francisco había evidenciado el dramático argumento de la esclavitud moderna. Continuando con la reflexión desarrollada el primero de enero pasado, el comunicado del Pontificio Consejo recuerda que “un punto de partida para que todos los hombres de buena voluntad, y en particular aquellos que operan en la instrucción, en la cultura y en los medios de comunicación, actúen cada uno de acuerdo a las propias posibilidades y de acuerdo a las mejores aspiraciones para construir juntos un mundo más consciente y misericordioso, y por tanto más libre y justo”. “**La paz, concluye el documento, es posible allí donde el derecho de todo ser humano es reconocido y respetado, según la libertad y la justicia**”.

Nada divide más a dos seres humanos, que creerse que cada uno de ellos por separado tiene la solución de un problema. No se dan cuenta que la unión mas rápida y segura es tratar de encontrar juntos la solución y la PAZ. Pensémoslo a nivel mundial...



\*\*\*



**Leo B. Lathroum**  
Clases de  
**Computadora a Domicilio**  
Fotografía Digital - Uso de Iphone  
(787)-378-8481  
LBLATHR@gmail.com

**Dra. Christina Herrera Ortega**  
Psicóloga Clínica  
Terapia de Niños, Adolescentes, Adultos y Parejas  
SE ACEPTAN PLANES MÉDICOS  
Villa Nevada Professional Center  
Suite #204 San Juan, Puerto Rico 00927  
787.249.1107

**Carlos Raúl Miranda, Arquitecto**  
diseño y construcción residencial, comercial, e industrial  
mejoras para adultos mayores o envejecientes  
Aging in Place  
787-603-3318 carlos.miranda474@gmail.com

## PALABRAS DEL PÁRROCO

La mejor manera de enfrentar los retos de la vida es con un profundo sentido de agradecimiento. En nuestra sociedad, es la abundancia que nos mata. Estamos tan acostumbrados a ver lo que es lujo como una necesidad. Nos olvidamos el hecho que nuestra generación y nuestra sociedad occidental son de las pocas que gozan de cosas como la electricidad (y todo lo que la acompaña en términos de lo electrónico), el agua en casa, el aire acondicionado, restaurantes, supermercados ¡donde hay 200 variedades de comida de gato gourmet!

Hace 100 años, en muchas partes del mundo hoy, la gente no tenía lo que tenemos. Se preocupaban por la comida de cada día, pero a diferencia de nosotros, se sentían agradecidos. Hoy, cuando te sientas para comer, acuérdate de donde viene lo que estás comiendo: de Dios y de cientos de miles de manos desconocidas. Luego, siéntete agradecido. Verás que, a pesar de los problemas, te sentirás un poco más feliz. \* P. Larry SJ.

## ¡¡Bienvenidos estudiantes!!



ASI \*\* AMR \*\* CSI

Damos la Bienvenida a nuestros estudiantes, en el comienzo del nuevo curso escolar, deseándoles un aprovechamiento académico y espiritual, lleno de ¡Paz y Alegría!

## LO QUE IMPORTA ES LO QUE HAY DENTRO

### Parábola para pensar

Un niño negro contemplaba extasiado al vendedor de globos en la feria, el cual era, evidentemente, un excelente vendedor. En un determinado momento soltó un globo rojo, que se elevó por los aires atrayendo a una multitud de posibles jóvenes clientes.

Luego soltó un globo azul, después uno amarillo, a continuación un globo blanco... Todos ellos remontaron el vuelo hacia el cielo hasta que desaparecieron. El niño negro, sin embargo, no dejaba de mirar un globo negro que el vendedor no soltaba en ningún momento. Finalmente, le preguntó: "Señor, si soltara usted el globo negro, subiría tan alto como los demás?" - El vendedor sonrió comprensivamente al niño, soltó el cordel con que tenía sujeto el globo negro, y mientras éste se elevaba hacia lo alto, dijo: "No es el color lo que hace subir, hijo. Es lo que hay dentro."

¿Nosotros pensamos como el vendedor de globos? Hay que buscar muy dentro de nosotros la **Verdadera Respuesta**, a Dios no le podemos engañar. Seamos sinceros. \*\*\*

## Proclamas Matrimoniales

**Angel Luis Giannotti Azcuy & María Beatriz Castro Sánchez**  
Si alguno conoce un impedimento para la celebración de este matrimonio tiene la obligación de decirselo al Párroco

# ANUNCIOS

**EL LUNES 17 DE AGOSTO ¡¡NO SE LO PIERDAN!!!**

**K-FE AL GRANO**

**K-on P. Larry en la Terraza de 9 am 10 am**  
**K-ompartir K-onocimientos a la aroma del K-FE**

**MISA DE SANACIÓN**

**Jueves 20 de agosto a las 7:00 pm.**

Exhortamos a toda persona que en su patio tenga Gingers Rojos y Heliconias Rojas y Amarillas tengan la bondad de comunicarse con la oficina Parroquial al 787-751-7512



**ATENCIÓN:** El domingo 30 de agosto se reunirán los Jóvenes Adultos después de la Misa de 7:30PM en la Terraza Parroquial

**ROGATIVA 2015**

En el Santuario de Nuestra Señora Madre de la Divina Providencia el viernes 28 de agosto a las 7:00pm. Traer velas o antorchas Pediremos por la "lluvia", por Puerto Rico y por el Sinodo de la Familia



"Ejercicios Espirituales Leves" (Anot. 18) Comienzan 26 de agosto a las 10:00 am en el salón parroquial durante 10 miércoles consecutivos

Acompaña: Rebecca Berríos

Para mas información: Tel: 787-946-3791

Se acerca la fecha de la Gala Parroquial para celebrar las bodas oro del P. Donald M. Vega, P. Carlos J. Lavergne y los 40 años de vida religiosa del P. Lawrence P. Searles. La Gala se celebrará el sábado 29 de agosto a las 7:00pm.

en el Auditorio de la Academia María Reina. Tendremos cocktail, cena, música y sorteo de regalos El donativo es de \$50.00 pp.

Último día para comprar boletos 23 de agosto Aprovechemos esta oportunidad para compartir y celebrar con alegría, agradeciendo a Dios la presencia de estos tres sacerdotes que han entregado su vida al servicio de los demás y muy especialmente a nuestra parroquia

**¡¡¡VIAJE!!! Peregrinaje con P. Larry a Medjugorje del 3 al 17 de septiembre.**  
Hay espacios disponibles  
Info: Miranda Travel, Tel. 787-725-5577



## Lecturas de Agosto

Dm 16 = **XX Dom. T.O.** Pr 9 1-6; Sal 33; Ef 5, 15-20; Jn 6, 51-59  
Lun 17 = Jue 2, 11-19; Sal 105; Mt 19, 16-22  
Mar 18 = Jue 6, 11-24a; Sal 84; Mt 19, 23-30  
Mie 19 = Jue 9, 6-15; Sal 20; Mt 19,30--20, 16  
Jue 20 = **San Bernardo, abad y dr.** Jue 11, 29-39a; Sal 39; Mt 22, 1-14  
Vie 21 = **San Pío X, papa;** Rt 1, 1-2a. 3-6. 7-8. 14b16. 22; Sal 145 157; Mt, 22, 34-40  
Sab 22 = **La Santísima Virgen María, Reina;**Rt 2, 1-3. 8-11; 4, 13-17; Sal 127 Mt 23, 1-12  
Dm 23 = Jos 24, 1-2a. 15-17-18b; Sal 33; Ef 5, 21-33; Jn 6, 60-69



Haz una cita a través de  
www.escimagenes.com Search

• Dra. Marimar Silva Coll • Dr. Edward McBurney • Dra. Carla Blanco  
• Radiólogos certificados por el American Board of Radiology

• MRI 1.5T • CT Scan Multislice • Rayos X Digital • Sonografía  
• Mamografía Digital con CAD • Densitometría Osea (DEXA)

Horarios: L - V de 7am a 5pm • Sábados de 7am a 1pm  
• Resultados en 24 horas o el mismo día de solicitarlo  
• Tel: (787) 764-9493 • Fax: (787) 759-3621

• Paraná 1755, El Señorial, Río Piedras, P.R. 00926  
• Nuevo y amplio estacionamiento

• E-mail: info@escimagenes.com  
• facebook.com/escimagenes



**ROBERT BOADA, M.D.**  
Oftalmólogo - Especialista en Retina  
Retinopatía Diabética  
Enfermedades y Cirugía de la Retina  
Tel. 787.251.5280  
Bayamón Medical Plaza, oficina 810



**A. CARLOS LEYVA, M.D.**  
ENDOCRINOLOGO PEDIÁTRICO

Centro de Diabetes y  
Endocrinología  
Pediátrica de Puerto Rico

Torre San Francisco, Suite 209  
Calle De Diego # 369  
Río Piedras, P.R. 00923

Tel. 787.767.2929  
Email:  
diabetescontrol@hotmail.com



**Dra. Celimar Busquets Vaello**  
Especialista en Ortodoncia

Ortodoncia Niños y Adultos  
Ortopedia Dentofacial  
Braces Convencionales  
Braces de Cerámica o Estéticos

Frente al Señorial Plaza

Urb. Crown Hills, 122 Esq. Calle Zambese  
y Ave. Paraná, San Juan, PR 00926  
**787.767.6115**

Aceptamos Planes Médicos

## ¡COMPRAMOS y PRESTAMOS \$\$\$!

Préstamos de \$3,000 en adelante sobre sus piezas • Bajo Interés  
Llame para una cita en privado.

Oro  
Plata  
Platino  
Monedas

Diamantes

ROLEX • CARTIER  
PATEK • PANERAI  
HUBLOT • AUDEMARS  
ULYSSE NARDIN

JOYERÍA  
**UNIVERSAL** 50 Años  
VIEJO SAN JUAN  
Calle San Francisco #306  
(787) 724-7247 • (787) 722-4313  
luisikury@prtc.net

Balanzas Certificadas por DACO • #LIC.2798D900056 | CE-2014-375 • Evaluación de Bienes GRATIS

Diseños para cada habitación  
**CALIFORNIA CLOSETS®**  
787.780.0640  
CaliforniaClosets.com/puerto-rico

**NOEL J. TORRES COLÓN**  
Abogado y Notario  
Práctica Estatal y Federal  
Administrativo - Notarial - Familia - Civil - Penal  
Consulta mediante cita previa  
Visitas al hogar de ser necesario  
Tel. (787) 504-0851 E-mail: noelj1@gmail.com

**Dr. Jaime J. Escalona**  
Cirujano Podiatra  
Medicina y Cirugía del Pie  
Ave. San Claudio 359, Cupey Professional Mall #200, San Juan, PR 00926  
Tel. (787) 764-8798 • (787) 763-2696

**abc Pharmacy**

PLAZA SAN FRANCISCO

Abierto 7 días: L-V: 7a-9p S 8-9 D: 11a-6p Tel. 787-763-8996 RX: Fax 787-753-2774 Email: abc.recetario@gmail.com

**NUEVO** Entrega  
a Domicilio  
por solo \$2.50 adicionales.  
Áreas de entrega limitadas.

Servicio  
"REFILLS"  
automático  
(Solo venga a recoger  
que estará listo)

Reordene  
"REFILLS"  
desde su  
Computadora o  
su Celular  
(Llame para más info.)

**Hostal de Amigos**  
Residencia y Daycare  
Entretención para seniors  
Lunes a Viernes 8AM - 6PM  
787-748-1426 • 939-644-4033  
Donde los Años no Pasan

**San Juan Realty Advisors**  
Commercial Brokerage and Appraisal  
Keith F. Wolpert  
Broker Lic. 8843 • Appraiser Lic. 1155EPA  
General Certification 280CG  
787-810-6990

**Frances M. Hernández-Ocasio, M.D.**  
Dermatología Médica y Estética  
Centro Internacional de Mercadeo  
Torre I Suit 107 C, Guaynabo PR 00968  
Tels. (787) 998-6730 (787) 705-8887

**ADESIGNPR**  
Clases a Domicilio y Personalizadas  
Apple® Android™ Microsoft™  
COMPUTADORAS | TABLETS | TELEFONO | E-BOOK  
Support | Consultoría | Reparación  
Tel. 787-349-8470  
E-mail: trainpr@gmail.com

## SEIN MEDICAL PLAZA

126 AVE. DE DIEGO, REPARTO METROPOLITANO, RIO PIEDRAS PUERTO RICO

**sfi**  
SAN FRANCISCO  
IMAGING

Sein Medical Plaza, 126 De Diego Ave. Repto. Metropolitano

L-V: 7AM a 5PM S: 7AM a 12PM

DR. ROBERTO J. SEÍN Radiólogo  
DR. RAFAEL M. RIVERA Radiólogo  
DRA. CARMEN J. NEGRÓN Radióloga  
DR. ROGELIO MUÑOZ Radiólogo Músculoesquelético  
DRA. ANA M. GÓMEZ Radióloga Músculoesquelético

751-1487 758-0850 774-7100 fax

CT - MRI 1.5T - RAYOS X - MAMOGRAFÍA DIGITAL  
SONOGRAFÍA MÚSCULOESQUELETAL  
SONOGRAFÍA GENERAL - DENSITOMETRÍA ÓSEA

**MEDICINA NUCLEAR**

**RICARDO J. SEIN NÁJERA, M.D.**



787 622-7333 Fax 622-7332  
Cardiología Nuclear Tecnología Híbrida SPECT-CT  
Tiroides, Paratiroides, HIDA, Galio, Renal y Bone Scans  
Tratamiento con Yodo Radioactivo  
para Hipertiroidismo y cáncer de Tiroides

**LCSF** Servicios a Domicilio y Empresas  
787-793-3686 y 793-3687

**San Francisco**  
Rheumatology & Arthritis Center  
Dra. Carmen Yolanda Pagán  
Tel. 787-522-0246 y 674-5919

Alquiler espacios para oficinas  
(787) 753-4631 763-4171 398-5708



**Ingrid M. Negrón Valentín, M.D.**

Board Certified Orthopedic Surgeon  
FABOS; FAAOS

Subespecialista en Cirugía Reconstructiva  
y mínimamente invasiva

(787) 721-8994  
(787) 721-0021  
(787) 721-8995

healthyjointsforever@yahoo.com

Ashford Medical Center Suite 110  
Calle Washington # 29  
San Juan, Puerto Rico 00907-1503

**DR. EDGAR A. BELARDO MARRERO, DDS**  
Cirugía Oral y Maxilofacial

Plaza Real Shopping Center  
Suite 308, Guaynabo  
Tel. 787-641-0273

**Juan A. Nevárez Marrero, M.D.**



Oftalmólogo --- Especialista en Glaucoma  
Enfermedades y cirugía de los ojos

Tel. (787) 751-2395/ 751-2493

Calle Paraná 1699 Urb. Río Piedras Heights  
Río Piedras, PR 00926